

## 御神火太鼓 15:05～（ライン公園 19:30～）

それが1年間の集大成と思い演奏しています

御神火太鼓 代表 川合健仁さん

おん祭では駅前通りと花火会場の2カ所で演奏しますが、駅前通りでの演奏は昼間ということもあって見ている人もわかり、実際にアットホーム的な雰囲気で演奏できます。夜の花火会場での演奏はこれでおん祭も終わりということで、1年間の集大成として1人ひとりがそれぞれの想いの中で演奏しています。

私たちはおん祭に強い思い入れがあります。

ですから、たくさんの人々に見に来ていただいて、皆さんが「よかったです」と言っていただければいいと思っていますし、一緒にこのおん祭を盛り上げていく人が出てくるといいと思います。



## おん祭MINOKAMO2002 星の街イベント

「夢をつなごう☆星の街広場」

8月17日(土) 午後2時30分～

## 西中学校吹奏楽演奏 15:40～

日ごろの練習の成果を見てもらいたい

西中学校吹奏楽部 顧問 福井正司さん

今回、実行委員会から依頼がありまして、生徒たちも地域の人々に聞いてもらう機会があればぜひ、参加したいという気持ちから、初めて参加することになりました。

演奏会という形では披露したことはありますが、イベントなどで演奏するのはおそらく始めてではないでしょうか。

このおん祭の1週間前にコンクールもあって、生徒たちも夏休みに入ってからも気合いを入れて練習をしていますので、その成果を見てもらいたいと思っています。



## 消防音楽隊パレード 14:30～

おん祭が成功するよう元気にパレードを

消防音楽隊 隊長 牧田秀憲さん

このおん祭が始まって以来、毎年、実行委員会から依頼を受けて大変感謝しています。

また、おん祭のオープニングを飾れるということで大変うれしく思っています。

おん祭はみんなで盛り上げていく祭りです。自分たちが行進していると、まわりの人たちが盛り上げてくれますので、楽しく行進することができます。

これからおん祭が始まるとのスタートですから、このおん祭が無事に終わるようになにかお手伝いして、一生懸命演奏している部員の姿を見てもらいたいですね。



# おん祭に対する それぞれの思い

おん祭は駅前通りとライン公園の2会場においてさまざまなイベントが行われ、参加する団体は実際に20を越えます。その団体の代表者または責任者に、この祭りに対する思いや参加することへの思いなどについて話してもらいました。